

Cooling System, Kapolsek Mataram Dampingi Kabid Propam Polda NTB Bagi Sembako Kepada Kusir Cidomo

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 28, 2024 - 10:57



Mataram NTB - Dalam rangka Cooling System Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH mendampingi Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol Dedy Darmawansyah SIK SH MH melakukan pembagian sembako kepada para kusir Cidomo bertempat di Mako Polsek Mataram Jalan Bung Karno

Kecamatan Mataram Kota Mataram. Rabu, (28/08/2024)

Turut hadir Kasubag Renmin Bid Propam Polda NTB AKP Surya Irawan, Plt. Kasubid Prov. Bid Propam Polda NTB AKP Kisman, Plt Kasubid Paminan Bid Propam Polda NTB AKP M. Fatoni, Kaur Binetika Subdib Wabprof Bid Propam Polda NTB AKP Benny Ditus, Kanit Riksa 1 Bid Propam Polda NTB AKP Musholi, Kanit Hartib Bid Propam Polda NTB Iptu. Wahyu, personel Bid Propam Polda NTB dan personel Polsek Mataram.

Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol Dedy Darmawansyah mengucapkan terimakasih kasih kepada bapak-bapak kusir Cidomo yang sudah berkenan hadir dalam rangka Cooling System Pilkada Serentak 2024.

" Kami dari Propam Polda NTB tidak ada maksud lain tetapi untuk dapat membantu beban bapak-bapak kusir dengan bingkisan sembako yang kami bagikan ", ucapnya

" Jika ada gangguan keamanan di wilayah tempat tinggal agar jangan sungkan untuk melapor kepada kami dan pasti akan kami tindak lanjuti ", jelasnya

Lanjut Kabid Propam juga berharap kepada para kusir Cidomo terkait dengan Pilkada Serentak 2024 semoga dapat berlangsung dengan lancar, aman, sejuk dan damai.

" Kegiatan bagi sembako ini tidak hanya di lakukan disini saja tetapi akan tetap rutin kami laksanakan dengan lokasi yang random, sedangkan untuk sumber dana berasal dari gaji seluruh personil Bid Propam Polda NTB yang disisihkan, seikhlasnya demi membantu masyarakat yang membutuhkan ", pungkasnya

Kegiatan dilanjutkan dengan pembagian paket sembako yang di pimpin langsung oleh Kabid Propam Polda NTB didampingi Kapolsek Mataram beserta jajaran.(Adb)